
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

A25 新聞娛
樂

■責任編輯：梅馨文 ■版面設計：黃力敬

2020年1月8日（星期三）

20202020年年11月月99日日（（星期四星期四））

2020年1月9日（星期四）

香 港 文 匯 報 訊 （ 記 者 達 里 ） 洪 永 城

（Tony）、湯洛雯（靚湯）與劉思希等人昨

日宣傳劇集《丫鬟大聯盟》。自言單身的

靚湯感情生活備受關注，靚湯指有師

傅批她鼠年有喜事，Tony大讚靚

湯將會是個好老婆，會積極幫

對方物色對象，靚湯就指

身邊的圈中人劉思希

和譚俊彥都這樣說

過，大家都比

她 更 心

急。

被批
鼠 年 紅 鸞 星 動 有 喜 事

湯洛雯自爆
圈中人積極做紅娘

香港文匯報訊「仁美清叙」主席、藝人程瑤
近年積極推動各種慈善活動外，又忙與老公朱
仲賢打理大型活動製作公司，其中還要籌
備各個於海外舉行的大型活動。為於新
一年發掘更多適合舉行大型活動的
海外場地，程瑤與老公早前趁假
期飛往非洲毛里裘斯，除了與
家人放假充電外，還抽空
去視察於非洲舉行活動
的可能性，程瑤表
示：「我們每年
都尋找很多
世界不同

地方搞海外會議及獎勵旅遊活動，多年來踏足
過歐洲、北美、亞洲及澳洲很多城市，但暫時
未做過非洲這地方，所以今次一家人放假特別
選了去非洲毛里裘斯，邊玩邊探索一下當地的
旅遊特色和搞活動的潛力。」
提到當地吸引之處，程瑤興奮表示：「毛里
裘斯有很多具特色的戶外活動，例如坐潛水艇
深入35米海底及非洲森林歷險，遊客可以自己
駕駛四驅車深入叢林，穿過大草原與斑馬、長
頸鹿、羚羊等動物零距離接觸，還可以在大草
原上餵牠們，實在是別開生面的體驗。」

望到澳洲搞騷打氣
程瑤透露將會跟當地夥伴傾談合作計劃，不

過講到今年最想舉辦活動的海外地方，程瑤坦
言最想去澳洲，希望在山火平息後在當地舉行
活動為其打氣，她說：「非洲大自然的美麗令

我想起澳洲發生的大自然災難，山火燒毀了樹
林、動物甚至人命，更帶來龐大經濟損失，我
希望在山火平息後，短期內安排大型會議在澳
洲當地舉行，計劃中是安排數百參加者飛往澳
洲參與大型會議及晚宴活動，一方面可以為當
地旅遊帶來過千萬港元的收益刺激經濟，另方
面更希望透過報道及社交媒體相片等，給外界
知道澳洲是可以恢復過來的，為澳洲人打打
氣。」
此外，程瑤透露今次的毛里裘斯之旅有少許

美中不足的地方，她笑說：「毛里裘斯有一個
刺激行程叫做『與獅子同行』，我們本來想去
親身體驗一下，但遇啱獅子要放新年假，所以
被迫取消，其實是照顧獅子的專業人員要放新
年假，所以我們只可遠觀獅子，下次再去一定
要補返數。」

女主角黃心穎昨日繼續缺席，
Tony透露對方有在電話群組中

祝大家新年快樂及希望收視好，靚湯
也稱之前有太多新聞，希望不要給太
多壓力和給一些空間對方。
繼《多功能老婆》後，Tony現在更
佔據黃金時段兩線劇，他表示不擔心
觀眾會看厭，自信地表示他本身很多
元化，幸好每劇的時代和拍檔都不
同。笑問女友是否不會怕看膩，Tony
甜笑道：「女友是非常想見我多一些
的，因為大家都忙，是少見了。」提
到女友已答應Tony提出的同居邀請，
他尷尬地表示計劃進行中，之後轉移

話題大讚靚湯將會是個好老婆，現在
會積極幫對方物色對象。在旁的靚湯
就說：「他經常問我有無拍拖，我當
然說沒有，其實他已不是第一個說要
介紹，之前劉思希和譚俊彥都這樣說
過，因為我不喜歡出街，大家都比我
更心急，其實我一點都不急。」靚湯
又稱早前拍賀年節目，有師傅都批她
會紅鸞星動，但其實每年都是這樣
說，今年更推測她有喜事，未知會否
應驗。

劉思希未試過主動出擊
劉思希在劇中有突破性演出，表現

猴擒常近男色，她笑稱拍攝時也不覺
得自己豪放，但很開心觀眾喜歡她這
位鹹濕小姐。至於現實中她本人又如
何，劉思希笑道：「鹹濕是人類的本
能，不多不少都會有，但不會去到角
色這麼盡。」劉思希坦言自己年紀不
輕，如遇到心儀對象都會主動出擊，
但她卻從未試過追男仔，說：「我最
主動都是傳短訊問對方『你在幹什
麼？』，希望對方識做會約我，但可
惜都沒有我預期的答案，要考慮改問
『今晚吃什麼好？』」思希更稱身邊
朋友都取笑她，如果能像劇中角色一
樣，相信很快就找到男朋友。

李
鈺
菲
認
定

張
立
基
做
終
身
伴
侶

香
港文匯報訊

（記者 梁靜儀）
張立基女友李鈺菲（Fio-

na）昨日到新城電台接受訪
問，並為自資的新碟宣傳，她表示新

碟其中一首 《Oh no oh no 想我嗎？》，
是想將開心訊息帶給大家。問到投資了多少錢，她
坦言因得到朋友相助，投資的金錢並不多。問到會否與
男友以情侶檔一起登台？她表示與男友曾三次同台，但
合唱則未試過，可能未夠資格，因男友對自己要求很高，
經常指她不練歌。
與張立基拍拖多年的她，對於採訪通告上稱她是張立基太
太，問到二人是否已婚？她否認兩人已結婚，但承認認定了對方，
很欣賞男友孝順顧家，讚是個好男人。她又稱對結婚抱順其自然的態
度，又暗示想男友向她浪漫求婚。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）江海迦
(AGA）前晚聯同一眾同門陳凱詠、周殷廷及
樂隊Dusty Bottle為ViuTV音樂節目《Chill
Club》進行錄影。即將於紅館開演唱會的
AGA透露為演唱會共拍攝了四款海報，公開
發售同日會推出第二款海報。
首次於紅館開個唱的AGA表示為了售票

情況心情緊張，亦有嘗試入網站買飛，都好
期待知道售票情況，好開心有很多朋友支
持，紛紛來電叫她留飛，就連小學老師都會
前往捧場，問到是否包括曾救她的韓國男
仔？她笑着承認說：「雖然一直都冇聯絡，
希望有機會見到多謝佢。」
為求以最佳狀態演出，AGA稱農曆新年也

不放縱吃喝，因這次演唱會好考驗體能，
會有好多跳舞環節，出道至今未試過跳
如此多舞，每日都去鍛煉，見教練的
時間比見家人還要多。她又自爆
試過操練到喊，才發現要上紅
館真的不易，幸好有家人
支持，希望演出做到百
分百好。至於歌衫
方面，AGA稱若
配合到主題都
不介意性
感。

香港文匯報訊（記者達里）胡鴻鈞昨
日到電台推銷新歌《沒身份妒忌》，他
坦言已有一年多沒有新作，笑稱去年一
半時間拍劇，另一半時間因頭部受傷要
休養，踏入新一年已完全康復，比以前
更聰明。
問到比以前更聰明是否因結識了緋聞
女友蔡思貝，胡鴻鈞坦言不是，笑道：
「讀書時我識女仔更多，現在反而少
了。」至於思貝有否聽過新歌，胡鴻鈞
表示不清楚，他做「柴可夫」司機時都
未出新歌，但相信作為朋友應該知道他
的新歌已出，不用刻意推銷。
勁歌頒獎禮舉行在即，胡鴻鈞稱雖然去

年沒新作，明知沒獎都會出席以示尊
重，說：「我想有機會着靚一點，不關有
幾多個頒獎禮的事，而且可以見到好多朋
友，好開心，又可以讓大家見到我復出，
知道我好精神。」至於男、女歌星心水，
胡鴻鈞看好張敬軒和周柏豪，女歌手方面
則絕對支持好友吳若希。
胡鴻鈞又稱早前有追看劇集《多功能

老婆》，大讚周柏豪表現出色，說：
「Oppa（周柏豪角色）真的很虐心，我
有私下短訊他，他真的好暖男，世界上
幾乎沒可能會出現。」笑指他可有學劇
中的冧女金句，他笑道：「沒有刻意去
記，現實真的有人會這樣？有機會就試

下吧。」
至於胡鴻鈞
有 份 主 演 的
《降魔的 2.0》又
何時播映，他坦言做
演員控制不來，知道劇集
仍在做後期工作，想效果做
得更逼真，正所謂慢工出細貨，
希望觀眾不介意再等多一會。

香港文匯報訊（記
者 梁靜儀）黃妍昨日
以嘉賓身份到九龍灣為
湯寶如、彭家麗及駱振
偉主持的ViuTV音樂
節目《Chill Club》錄
影，黃妍透露節目中除
了會唱自己的新歌外，
又會唱王菲的《郵
差》，問到獻唱經典金
曲會否有壓力？她坦白
說有壓力：「我知隊
Band好勁，Joey Tang
係音樂總監，所有主持
係實力派，好大壓力，
不過可以唱王菲嘅歌好
開心，以前自己都好鍾
意聽王菲嘅歌，所以收
到監製通知唱王菲嘅歌
好開心，要好好哋唱好
佢。」首次上該節目的
黃妍透露監製給了她入
場券，都邀請了歌迷來
捧場。胡鴻鈞笑言讀書時識更多女仔

首開紅館騷 AGA緊張銷情

黃
妍
翻
唱
金
曲
有
壓
力

邊玩邊探索毛里裘斯潛力 程瑤發掘非洲做騷可能性

■ 胡鴻鈞透露會出
席勁歌頒獎禮。

■ 與斑馬近距離
接觸，程瑤表

現興奮。

■程瑤與老公早前趁假期到了非洲毛里裘斯。

■洪永城大讚湯洛雯將來會是個好老婆。

■《丫鬟大聯盟》於「萬千星輝頒獎典禮」逐獎。

■ 一班《丫鬟
大聯盟》演員跟
大家拜個早年。

■ 劉思希在劇中
有突破性演出。

■■黃妍黃妍

■ AGA 將於紅館開演唱
會。 ■李鈺菲


